

Maduro afirma que siguen confiando en el diálogo y critica a oposición por su doble discurso



Caracas, 18 sep (RHC) El presidente de Venezuela, Nicolás Maduro, expresó que confía en el diálogo como forma de alcanzar los acuerdos por la paz en esa nación suramericana.

"Creo en el diálogo, creo en la palabra, en los acuerdos con dignidad y soberanía, porque creo en la paz y aspiro que de la mesa de diálogo instalada con la coordinación del presidente Danilo Medina y Rodríguez Zapatero salga acuerdo confiables y lo más importante salga un sistema permanente de diálogo", manifestó durante la transmisión del programa Los Domingos Con Maduro, destaca Telesur.

Desde el parque nacional Waraira Repano, ubicado en la capital, y en un encuentro con delegaciones que participan en la Jornada Internacional de Solidaridad Todos Somos Venezuela, el jefe de Estado indicó que en la mesa de diálogo se está hablando sobre soberanía, democracia, el tema económico y la resolución de los problemas del pueblo.

El primer mandatario lamentó que representantes de la oposición sostengan un doble discurso frente al diálogo, luego de los encuentros de la pasada semana con el Gobierno Bolivariano en República Dominicana.

"Es evidente, público y notorio que hay un diálogo sentado, abierto, formal entre el Gobierno Bolivariano y la oposición, y Julio Borges (dirigente del partido opositor Primero Justicia) dice que es mentira, que no hay diálogo", manifestó.

Ambas partes han sostenido más de 100 encuentros entre privados y públicos desde 2016 cuando el Gobierno venezolano inició oficialmente reuniones que posteriormente la oposición abandonó, explicó el jefe de Estado.

Maduro destacó el esfuerzo emprendido para retomar el diálogo y trabajar por el futuro del país, especialmente a través de la Asamblea Nacional Constituyente.

Asimismo, celebró el apoyo de su par de República Dominicana, Danilo Medina, en los encuentros de conversación retomados esta semana entre el Gobierno y la oposición, y que se desarrollan en Quisqueya.

"Una demostración verdadera del talante humano, político, noble del presidente Danilo Medina", resaltó.

El presidente Maduro llamó a los voceros de la oposición a asumir mayor compromiso con el pueblo venezolano como una herramienta para dirimir diferencias.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141624-maduro-afirma-que-siguen-confiando-en-el-dialogo-y-critica-a-oposicion-por-su-doble-discurso>



Radio Habana Cuba